

Auswahl der richtigen Platzierung

Dies ist wohl eine der am häufigsten gestellten Fragen: wo wird der UV-Insektenvernichter am besten platziert? Aufgrund der Verschiedenheit der einzelnen Geräte gibt es darauf zwar keine pauschale Antwort, wenn Sie jedoch die nachfolgenden Regeln befolgen, trägt dies erheblich zur optimalen Funktionalität der Geräte bei.



Vermeidung konkurrierender Lichtquellen!

UV-Insektenvernichter sollten möglichst nicht in unmittelbarer Nähe von Fenstern angebracht werden.



Schützen Sie offene Lebensmittel!

In Lebensmittelbereichen sollte das Gerät zwar in der Nähe von, aber nicht direkt über offenen Lebensmitteln oder Lebensmittel-Zubereitungsflächen platziert werden.



Seien Sie Ihren Freunden nah, doch Ihren Feinden noch näher!

Versuchen Sie herauszufinden, wo sich die Fliegen normalerweise sammeln, und platzieren Sie das Gerät möglichst an oder so nah wie möglich an dieser Stelle.



Schneiden Sie ihnen den Weg ab!

Platzieren Sie die Geräte in einer Abfangposition hinter den Haupteinflugsmöglichkeiten – normalerweise sind dies die Türen und Fenster. Beachten Sie Abfall- und Müllbehälter, da diese die Fluginsekten zusätzlich anlocken.



Einfacher und sicherer Zugang!

Platzieren Sie die Geräte immer so, dass sie so leicht wie möglich zugänglich sind und nicht über laufenden Maschinen, wo der Zugang schwierig oder gefährlich sein könnte.



Wählen Sie die richtige Höhe!

Generell gilt eine Höhe von 2,5 - 3,5m als ideal.

Wird das Gerät freihängend montiert, so stellen Sie sicher, dass es über Kopfhöhe und nicht in Verkehrswegen (z.B. Gabelstaplerverkehr) hängt.

Es ist nicht immer möglich, alle 6 Regeln gleichzeitig zu befolgen, jedoch hilft es ungemein, diese stets im Hinterkopf zu behalten.

Sollten Sie weitere Fragen zur Platzierung haben, kommen Sie jederzeit gerne auf uns zu!